

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari rangkaian Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM Mandiri) di Desa Mulyosari Kecamatan Way Ratai, Kabupaten Pesawaran dapat disimpulkan Bahwa PKPM ini memberikan wadah bagi mahasiswa untuk terjun secara langsung saat ini. Pemilik UMKM sudah memahami Forecasting Penjualan dan Keuntungan Kerupuk Talas pemilik UMKM sudah menerapkannya. Pemilik UMKM merasa sangat terbantu dengan adanya Forecasting Penjualan dan Keuntungan ini sehingga lebih mudah, dan lebih akurat untuk menjalani UMKM ini kedepannya.

3.2 Saran

Setelah mahasiswa melakukan kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Mulyosari, Kecamatan Wai ratai, Kabupaten Pesawaran, maka mahasiswa memberikan beberapa masukan yang kiranya dapat membangun bagi semua pihak, diantaranya;

3.2.1 Bagi UMKM AMR

Dalam berbisnis tentu membutuhkan suatu skill cara mengembangkan suatu usaha. Sebagai mana yang telah saya terapkan beberapa program selama PKPM berlangsung, saya menerapkan Pelatihan Perhitungan HPP dan Keuntungan supaya lebih mudah dan praktis dalam menghitung keuntungan dan kerugian, membuat NIB untuk pelaku UMKM KERUPUK TALAS. Program kegiatan yang telah di terapkan dapat dilakukan selama UMKM tahu berjalan supaya usaha ini lebih terstruktur dan lebih berkembang kedepannya.

3.2.2 Bagi IIB Darmajaya

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini sebaiknya diadakan kembali pada periode selanjutnya. Karena kegiatan ini memberikan nilai positif bagi mahasiswa dalam mengembangkan potensi dalam diri, sehingga terciptanya empati dalam diri mahasiswa melalui program interaksi dan sosialisasi terhadap masyarakat setempat.

3.3 Rekomendasi

Setelah mengikuti Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Mulyo sari, Kecamatan Wai ratai, Kabupaten Pesawaran Untuk mahasiswa PKPM selanjutnya, saya merekomendasikan agar melakukan kegiatan PKPM di Desa Mulyo sari, Kecamatan Wai ratai, Kabupaten Pesawaran. Karena dengan adanya bantuan dari mahasiswa dapat membuat daerah serta UMKM yang ada tersebut semakin maju dengan potensi-potensi dan ide kreatif yang ada.